

Inhaltsverzeichnis

295 Editorial aus dem Präsidium

296 Themenvorschau

297 Editorial

WISSENSCHAFTLICHE THEMEN

299 Linda Fischer-Grote, Vera Fössing, Martin Aigner, Elisabeth Fehrmann & Markus Böckle

Einsatz digitaler psychologischer Interventionen bei Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen im Rahmen der COVID-19-Pandemie

Use of Digital Interventions for Children, Adolescents, and Young Adults during the COVID-19 Pandemic

308 Caroline Culen

Long COVID bei Kindern und Jugendlichen
Long COVID in Children and Adolescents

316 Helga Elisabeth Schachinger

Krisen als Chance. Menschen und Gesellschaften im Wandel

Crises as an Opportunity for Social Change and Personal Growth

323 Sandra Lettner, Martin Schöfl, Wilhelm Strubreither & Thomas Pletschko

Neuropsychologische Aspekte von Long-COVID und Post-COVID

Neuropsychological Aspects of Long COVID and Post COVID

332 Birgit Ludwig, Paulus Rommer & Thomas Berger

Neurologische Symptome nach Infektion mit SARS-CoV-2

Neurological Symptoms after Infection with SARS-CoV-2

338 Regina Kamper

Geburt und Tod: einsam und unberührt? Bewusster Umgang mit Nähe in der klinisch-psychologischen Behandlung am Lebensbeginn und Lebensende nach der COVID-19-Pandemie

Birth and Death: Lonesome and Untouched? Consciously Using Closeness in Psychological Interventions at the Beginning and End of Life after the Pandemic

345 Barbara Hanfstingl, Alexander Avian, Franziska Matzer, Voyko Kavcic, Andrea Groselj-Strele, Karin Schmid-Zalaudek, Julia Lodron, Marc Rijksen, Theresia Weiermair, Alexander Wittmann, Michael Kriwetz, Nandu Goswami & Christian Fazekas

StressLoC – Eine Untersuchung von chronischem Stress als Risikofaktor für Long COVID: Projekt-hintergrund

StressLoC – A Study of Chronic Stress as a Risk Factor for Long COVID: Project Background

353 Markus Gole

Von Long COVID zu ME/CFS – Der Beitrag der Klinischen Psychologie zur Diagnostik und Behandlung

From Long COVID to ME/CFS – The Contribution of Clinical Psychology to Diagnosis and Treatment

360 Paulino Jiménez & Anita Bregenzer

Die Arbeitswelt im Wandel – Veränderungen im Erleben aus der Sicht der MitarbeiterInnen vor, während und nach der Corona-Pandemie

The Working World in Transition – Changes in Experience from the Viewpoint of Employees before, during, and after the COVID-19 Pandemic

BERUFSRELEVANTES

367 Zwischendurch

368 70 Jahre BÖP



371 BÖP-S | Studierende im BÖP

372 Für Sie gelesen

378 Bücherliste

379 Infomix

381 Veranstaltungskalender

384 Hinweise für AutorInnen*

385 Mediadaten

386 Kolumne Gerald Kral

* Die Redaktion heißt eine gendergerechte Schreibweise willkommen. Den Genderstil bestimmt der/die AutorIn.